



◆7月16日(木)「命の大切さを学ぶ教室」

事件や事故の遺族から講話を頂き、その苦しさや悲しさを実感することにより、命の大切さを学ぶと共に、人生を大切にすることを学ぶ目的で昨年度に引き続き実施されました。

今年度は、事件の遺族である八島様を講師に、「犯罪被害者遺族の思いと願い」と題して講話を頂きました。八島様には、命は個性であることや尊さの差はないこと、限りある時間を有意義に過ごして欲しいこと、高校生としてやっていくべきことなど、とても貴重なお話を頂きました。



★生徒の感想を紹介します。

- ・一分、一秒、時間を大切にしようと思った。
- ・被害者にも加害者にもならないようにしたい。
- ・自分がされて嫌なことは人にしない。
- ・人生は何が起きるかわからないので、命を大切にしようと思った。
- ・命を自ら絶つことは絶対にしてはいけないと思った。
- ・いつも感謝の気持ちを忘れずに、悔いなく楽しく過ごしていきたいと思った。
- ・親よりも長生きしなければ、と思った。
- ・家族や他人に感謝をしようと思った。
- ・命は個性。人の個性を尊重しようと思った。

◆新転入職員の紹介 その2

今年度飯野川校に転入された先生方からコメントを頂きましたので紹介いたします。

○高橋 ゆき乃(たかはし ゆきの) 先生

皆さん、はじめまして！高橋 ゆき乃と申します。
 数学と情報を担当します。
 校舎から見える緑豊かな景色にとっても感動しました。
 素敵な校舎で元気いっぱいの皆さんと一緒に授業ができることをとても楽しみにしています。どうぞよろしくお願いいたします。



○坂本 大竜(さかもと だいいりゅう) 先生

今年からお世話になります。坂本 大竜です。
 私は石巻出身で、地元で働くことができ嬉しいです。
 よろしくお願ひします。
 ※坂本先生は、各年次の英語をご担当されます。



○ALT・・・William Kerns IV(ウィリアム・カーン) 先生



ALTとして2週間に1度、飯野川校に来校されます。
 とても明るく、話しやすい先生です。
 大橋先生、坂本先生と一緒に英語を楽しく、わかりやすく、
 教えてくださいます。
 よろしくお願ひいたします。